

BDK beim Bundeskanzler

25.01.2025

Auf Einladung der SPD Schleswig-Holstein nahmen am 18.01.2025 zwei Mitglieder des BDK-Landesvorstands an einer Fragestunde des Bundeskanzlers Olaf Scholz in Lübeck teil.

Lars Doebel und Henrik Reershemius hatten die Gelegenheit wahrgenommen und besuchten die Wahlkampfveranstaltung der SPD für Olaf Scholz in der Lübecker Kulturwerft Gollan.



Lars Doebel und Bundeskanzler Olaf Scholz

Mit einigen Hundert Mitgliedern der SPD und geladenen Gästen aus verschiedenen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens stellte sich der Bundeskanzler den Fragen des Publikums. Im Vorfeld bestand zudem die Möglichkeit, Fragen einzureichen. Davon hatten die BDK-Vertreter auch Gebrauch gemacht, um geeignete Fachfragen mit kriminalpolizeilichen Bezug in Richtung Bundesregierung zu stellen. Dabei ging es um Funkzellenabfragen, Konsumcannabisgesetz und die Streichung von Bundesmitteln für die Landespolizeien. Leider konnten die Fragen aus Zeitmangel weder persönlich vorgebracht werden noch wurden diese durch den Moderator, den SPD-Bundestagsabgeordneten Tim Klüssendorf, vorgetragen. Dafür bot dieser am Ende der interessanten Veranstaltung, bei der der Bundeskanzler ungewohnt klare Antworten lieferte, an, offen gebliebene Fragen im Anschluss an die Veranstaltung schriftlich zu beantworten. Diese Möglichkeit haben wir für den BDK Schleswig-Holstein natürlich wahrgenommen und werden berichten.

BDK bewegt.

Für den Landesvorstand
Henrik Reershemius und Lars Doebel

Kontakt

Landesgeschäftsstelle
lv.schleswigholstein@bdk.de
www.bdk.de/sh